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Chenier, René CHENIER - René, est décédé paisiblement le mardi 18 mai 2004, à l'âge de 86 ans. Prédécédé par
son épouse Véronique Sigouin. Il laisse dans le deuil son �ls Paul Chenier (Mireille). Cher grand-père de Alain
(Sonia) et très �er arrière-grand-père de Mackenzie. Frère bien-aimé de Gabrielle, Fernande, Jeannine, Colette,
Reina, Cécile, Jean-Paul et prédécédé par son frère Roger et sa soeur Thérèse. La messe des funérailles aura lieu
le samedi 22 mai, en l'église St-Gabriel (55 rue Appleford) à 11h. Pour ceux qui le désirent, des dons à la
Fondation des maladies du coeur ou au Club des seniors de Gloucester seraient appréciés. MAISONS
FUNÉRAIRES KELLY 235-6712 Paru le 2004/05/20 dans Le Droit QTBQ5395CHENIER, Rene Peacefully and
suddenly, Tuesday, May 18, 2004. Rene Chenier, age 86. Predeceased by his wife Veronique Sigouin. Cherished
father of Paul (Mireille). Beloved grandfather of Alain (Sonia) and very proud great-grandfather of Mackenzie.
Dear brother of Gabrielle, Fernande, Jeannine, Colette, Reina, Cecile, Jean-Paul and predeceased by his brother
Roger and his sister Therese. Friends may assemble Saturday at l'eglise St-Gabriel, 55 Appleford St., for Mass of
Christian Funeral at 11 a.m. In memoriam donations to the Heart & Stroke Foundation or to the Gloucester
Seniors Club appreciated. The Ottawa Citizen


